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El gobierno federal debió haber parado el problema en 

Salamanca y Celaya: Santiago Creel 

Durante su visita a León, el panista y ahora aspirante a la contienda electoral por la República 

Mexicana, Santiago Creel Miranda, dijo que se siente fuerte en las encuestas y que es el más conocido 

del Frente Amplio por México. Aseguró que no ve a Xóchitl Gálvez como contrincante y criticó 

al gobierno federal por la violencia que se está viviendo en Guanajuato. La tarde de este martes llegó 

al Comité Estatal del PAN de Guanajuato acompañado por el presidente del partido, Eduardo López 

Mares, la secretaría, Ana María Esquivel y el diputado Jorge Espadas, donde aseguró que la federación 

dejó ahogarse en un clima de violencia a municipios guanajuatenses como Celaya y Salamanca. 

 

 

https://www.elsoldeleon.com.mx/local/el-gobierno-federal-debio-haber-parado-el-problema-en-salamanca-y-celaya-santiago-

creel-10358824.html 
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